

Pengecekan Personil dan Administrasi Calon Peserta Komcad Wilayah Kodim 0827/Sumenep

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 2, 2021 - 18:59



SUMENEP - Sejak di bukanya pendaftaran untuk rekrutmen Komponen Cadangan (Komcad) wilayah Kodim 0827/Sumenep. Mereka yang memenuhi syarat bisa melanjutkan sesi untuk pendaftaran.

Kodim 0827/Sumenep melaksanakan Apel Pengecekan kesiapan personel dan

administrasi 35 orang calon Komcad oleh Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md di ruang data Kodim 0827/Sumenep. Rabu (2/6/2021).

Pada kegiatan apel pengecekan personel dan administrasi calon Komcad, bertujuan untuk mengetahui para peserta calon Komcad yang sudah mendaftar online berapa orang dan kesiapan pengecekan administrasi sebelum data diserahkan ke Korem 084/BJ.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menyampaikan, pihaknya baru melakukan langkah awal untuk menyeleksi mana saja Calon Komcad yang sudah memenuhi persyaratan. Adapun persyaratan yang mesti dipenuhi ialah warga negara Indonesia (WNI), usia minimal 18 hingga 35 tahun, tidak memiliki catatan kriminalitas, sehat jasmani dan rohani, laki-laki atau perempuan, bukan anggota TNI/Polri.

"Hari ini kita adakan pendataan dan pemeriksaan awal persyaratan bagi calon Komponen Cadangan, bagi masyarakat yang memenuhi syarat nantinya akan kita lakukan pendaftaran di Makorem 084/BJ" ujar Dandim 0827/Sumenep

Dengan ketersediaan alokasi sebanyak 35 orang, antusias warga wilayah Kabupaten Sumenep yang berminat dengan alokasi tersebut, harapannya bisa lulus dalam seleksi awal pengecekan yaitu Administrasi.

Pasi Pers, Kapten Inf Imam Fitri pada saat memberikan arahan, juga menekankan tentang proses Rekrutmen Komcad di jajaran Kodim 0827/Sumenep dilaksanakan prosedur yang berlaku sesuai dengan ketentuan dari Kemhan untuk pendaftaran melalui online.

"Calon Komcad selama mengikuti pelatihan dasar kemiliteran berhak memperoleh, uang saku, perlengkapan perorangan, perlindungan kesehatan serta jaminan kecelakaan kerja dan meninggal," ujarnya.

Rekrutmen Komponen Cadangan, merupakan tindak lanjut dari program Kementerian Pertahanan sesuai UU No 23 TH 2019 tentang Komponen Cadangan.

Tujuan dari kegiatan tersebut, guna menumbuhkan rasa cinta tanah air, jiwa patriotisme sehingga bagi para peserta tergugah untuk ikut mendaftarkan diri sebagai komponen cadangan, bagi calon yang lulus selesai nantinya akan dilanjutkan pendidikan di Dodik Bela Negara Kodam V/Brawijaya. (Pendim/Jon)